



REDUCE STANDARD & POORS CALIFICACIÓN DEL ESTADO

►► Por una creciente inseguridad y descontento social, Standard & Poor's redujo los niveles de calificación para la inversión de títulos del gobierno de Guerrero. La perspectiva es negativa y antes era estable.

Destaca en su evaluación que la evolución económica es negativa y que la flexibilidad financiera es "muy débil". La necesidad de "atender los problemas de seguridad pública, con el respaldo a los municipios más afectados por la violencia, incrementará el gasto operativo para el estado, por lo que se prevé que tenga que acceder a nuevos créditos bancarios".

El problema se agrava porque para el periodo 2014-2016 S&P considera que el gasto de inversión por 5 mil millones de pesos aumentará el déficit financiero de la entidad en mil millones de pesos.

Además, se estima un descenso en la actividad turística en los próximos 12 meses, lo que afectará el PIB.

De acuerdo con la calificadora de valores, el bajo PIB limita la capacidad del estado para aumentar sus ingresos propios que probablemente representarán alrededor del cinco por ciento de sus ingresos operativos en los próximos dos años.

Se destaca que a noviembre, la deuda estatal total sumaba 2 mil 500 millones de pesos, correspondientes a créditos de largo plazo y se garantiza mediante un fideicomiso que afecta 50.5 por ciento de la transferencia de participaciones fiscales del gobierno federal.

En cuanto a la liquidez se espera un deterioro en su posición por prever la caída del superávit operativo, lo que incluso podría reducir aún más la calificación financiera de esta entidad.